



枝垂れ柳

寒河江市立寒河江小学校

令和6年 6月 6日

学校教育目標【ともに学び ともに輝き ともに高まる子ども】

自分たちで・みんなで作上げた運動会

令和6年度、寒河江小学校の運動会が、5月25日（土）に本校グラウンドで行われました。雨や暑さ対策として、子どもたちの陣地にはテントを設置しましたが、当日は、風が非常に強く、やや肌寒い中での運動会となりました。

このようなコンディションの中でしたが、子どもたちは、**今年度の運動会スローガン「心をつなげ！優勝めざして突っ走れ！」**を目指し、一人一人が、そして赤組・白組それぞれが競技や応援などに持てる力を発揮し、精一杯取り組む姿を見せてくれました。

80m・100m走では、最後まであきらめずに走りぬきました。スタートで遅れても途中で逆転したり、転んでしまったりしてもゴールまで走り切りました。

また3つの団体種目は、全てが接戦でした。1・2年生のまり入れは、1回戦は入ったまりの数が同点で、2回戦もわずかの差でした。3・4年生の綱引きと5・6年生の騎馬戦は、いずれも3回戦まで勝負がもつれこみました。

さらに、応援合戦はそれぞれの組らしさが存分に表れていました。どちらも応援団のリーダーシップのもと、全員の声や動きで、まさにそれぞれの組のみんなが心をつないだ応援でした。また、競技中の応援も、どちらの組も途切れることなく続けられました。

結果は、3つの団体種目を制した白組が優勝（827点）・赤組が準優勝（806点）、応援賞は赤組（139点、白組134点）でした。しかし、子どもたち一人一人が全力を発揮し、自分たちが主体となってみんなで作上げた運動会でした。この学びの経験は自信になり、これからの学校での学習や生活、様々な場面で生かすことができるはずです。このことは、閉会式における運営委員の6年渡部心結さんの【閉会宣言】にもよく表れていました。

なお、事前の準備、当日朝早くから後片付けまで、また役員としてのご協力などいただいたPTA役員の皆様、そして、温かいご声援で励ましてくださったご家族の皆様方の支えがあってこそこの運動会でした。本当にありがとうございました。 ※裏面に写真など掲載

【閉会宣言】 実行委員会・運営委員 6年：渡部心結

みなさん、今までの練習の成果を出しきることはできましたか。

私は、今までの練習の成果を生かし、みんなと団結して、がんばることができたと思います。特に騎馬戦では、5年生の時は騎馬が不安定で、すぐぼうしをとられてしまいました。けれど今年は、昨年よりも長く戦うことができました。

私は、「みんなと協力し、練習をがんばれば、前の自分をこえられる。」ということがこの運動会で学ぶことができました。また、今年の運動会スローガン「心をつなげ！優勝めざして突っ走れ！」に向かって、赤白ともにがんばることができたと思います。今日の運動会で学んだこと、経験したことをこれからの生活にも生かしていきましょう。

ここに、令和6年度寒河江市立寒河江小学校、大運動会の閉会を宣言します。